

Stadtradeln mit dem Bürgermeister

Vorstellung der Pläne zur Verbesserung der Radverkehrsinfrastruktur im Rahmen einer Radtour

Kerpen, 25.08.2020

Im Rahmen des diesjährigen „STADTRADELN“ in Kerpen hatte Bürgermeister Dieter Spürck am Freitag, den 21. August zu einer gemeinsamen Radtour im Stadtgebiet eingeladen.

Mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern machte sich der Bürgermeister am späten Nachmittag auf den Weg, um konkrete Beispiele städtischer Aktivitäten im Radverkehr in Kerpen aufzuzeigen. Neben bisherigen erreichten Fortschritten wurden insbesondere aktuelle Planungen geförderter Projekte zur Verbesserung der Radverkehrsinfrastruktur erläutert.

Auf der 13 Kilometer langen Strecke gab es jede Menge zu sehen. So führte die Route in Kerpen entlang des Neffelbachumfluters, vorbei an den zukünftigen Standorten der Europaschule und des Begegnungszentrums in der Maastrichter Straße. Am Umsiedlungsstandort Manheim-neu wurde die Anbindung an das Radverkehrsnetz und die nahmobilitätsfreundliche Infrastruktur besichtigt. Sowohl in Blatzheim, als auch in Kerpen in der Kölner Straße wurden Pläne für den geförderten Ausbau von Radwegen vorgestellt.



Die Netzschlüsse in Ost-West Richtung sind wichtige Bausteine für ein zukünftiges Gesamtnetz von Radschnellverbindungen im Stadtgebiet Kerpen. Am Ende der schönen Radtour bedankte sich Bürgermeister Dieter Spürck am Rathaus in Kerpen bei seinen Gästen und erinnerte daran, sich für den Wettbewerb zu registrieren und die gefahrenen Kilometer zu erfassen.

Die Kolpingstadt nimmt 2020 bereits zum fünften Mal an dem internationalen Wettbewerb „STADTRADELN“ des Klima-Bündnisses teil. Alle Menschen, die in Kerpen leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen, sind im Aktionszeitraum vom 17. August bis zum 6. September aufgerufen möglichst viele Kilometer mit dem Rad zurücklegen.

Noch bis zum 6. September ist die Teilnahme beim STADTRADELN in Kerpen und die nachträgliche Erfassung jederzeit möglich. Die Anmeldung erfolgt auf www.stadtradeln.de oder über die STADTRADELN-App. Bei Fragen oder Problemen steht Ihnen Frau Lange (rlange@stadt-kerpen.de Telefon 02237 58366) hilfreich zur Verfügung.